



## Niederschriftsauszug

---

Sitzung des Orsrates des Gemeindebezirkes Lauterbach vom 08.05.2019

**Top 6      Rückblick auf die Arbeit des Orsrates des Gemeindebezirkes Lauterbach in  
der letzten Legislaturperiode**

Rückblick auf die Arbeit des Orsrates des Gemeindebezirkes Lauterbach  
Ortsvorsteher Dieter Peters  
Sitzung am 08.05.2019

Liebe Ratsmitglieder,

wir haben in der vergangen Legislaturperiode regelmäßig getagt (10 Sitzungen jedes Jahr) und eine Vielzahl von Themen behandelt und versucht sie im Sinne der Bürger zu lösen, was nicht immer ganz gelungen ist oder noch nicht. Wir bleiben aber am Ball und gegenüber der Stadtverwaltung und dem Land hartnäckig (z. B.: effiziente Verkehrsüberwachung, Sanierung des Lauterbachs, Gestaltung von Verkehrsräumen mit erhöhter Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer, Glashüttenplatz, Paulinusplatz, Wasserführung am Ende der Fischbach- und Wiesenstraße )

Beschlüsse wurden überwiegend einstimmig gefasst und auch entsprechend an die Verwaltung der Stadt und die Beschlussgremien des Stadtrates herangetragen. Dies zeigt, dass die Mitglieder des Orsrates die Weiterentwicklung unseres Ortes im Blick hatten und haben werden. Jedes Jahr ergeben sich neue Aufgaben, alte bleiben uns erhalten.

Lauterbach ist eine attraktive Wohngemeinde mit einer guten Infrastruktur für Kinder, Familien und Vereine (Kita, Grundschule, Halle, Multifunktionsfeld, zwei Sportplätze, drei Spielplätze, drei Veranstaltungsplätze, zehn Vereine haben eigene Räumlichkeiten, 13 aktive Vereine, zwei aktive Parteien, FFW). Gute Internetanbindung vorhanden. Luftbelastung durch Industrieimmissionen ist zurückgegangen. Natur, die Erholungsmöglichkeiten bietet.

Auf der Grundlage dieser guten Infrastruktur, zu der nicht zuletzt die Gewerbetreibenden gehören und dem vielfältigen ehrenamtlichen Engagement von Bürgerinnen und Bürgern können wir die Herausforderungen, vor die der wirtschaftliche und gesellschaftliche Wandel uns auch in Lauterbach stellt, bewältigen.

Dabei muss es weiterhin unser Ziel sein das Ortsbild und das Gemeinschaftsleben von Lauterbach so zu gestalten, dass sich die Menschen aller Generationen wohl fühlen (Tagesbetreuung für ältere Menschen, Erhalt von Versorgungsmöglichkeiten im Ort (z. B. Bankautomaten), familienfreundliche Wohnungen im Ortskern, Abriss oder Neugestaltung von altem Wohnbestand, Erhalt preiswerten Wohnraums, Entsorgung des Grünschnitts vor Ort ...)

Damit Lauterbach als Wohngemeinde attraktiv bleibt bedarf es auch eines guten öffentlichen Nahverkehrs (Für den Raum Völklingen und Saarbrücken relativ gut aber für den Raum Saarlouis und das benachbarte Frankreich ist noch viel Luft nach oben).

Wir müssen uns auch um die Schaffung moderner Räumlichkeiten und Gewerbeflächen für Gewerbebetriebe Gedanken machen.

Wir sollten uns alle bemühen, den gesellschaftliche Zusammenhalt zu stärken und zu fördern. Wir brauchen in allen Bereichen interessierte Mitmacher, viele Mitmacher. Wenn viele etwas tun, dann ist niemand überfordert, denn es ist allemal sinnvoller, viele tragen ein

bisschen, statt, dass wenige ganz viel tragen müssen. Dabei ist es wichtig, dass wir uns mit gegenseitigem Respekt und Achtung begegnen und uns unterstützen.

In diesem Sinne möchte ich mich bei allen für die Mitarbeit bedanken und für die Zukunft alles Gute wünschen.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'D. G. R.' with a stylized flourish at the end.